

# KLIMAAPOKALYPSE: PLANUNG ALS RADIKALE GESTALTUNGS- AUFGABE



## AXEL SCHUBERT

FH Nordwestschweiz,  
Muttenz

Warum ist Nachhaltigkeit als ganzheitliche und gleichwertige Integration dreier Nachhaltigkeitsdimensionen genauso abzulehnen, wie die SDGs? Was bedeutet Handeln als radikale Gestaltungsaufgabe für Planende? Was könnte die Klimapokalypse der Disziplin offenbaren? Wie verheißungsvoll muss Planung sein? Diese Überlegungen werden planungstheoretisch eingeordnet und um Ausführungen aus der Schweizer Klimabewegung ergänzt, welche zu den schärfsten klimapolitischen Vorgaben in der Schweiz führten.

**02. JULI 2024**  
**18<sup>00</sup> UHR, FOYER K1**

Keplerstrasse 11  
70178 Stuttgart

